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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

O deputado federal Hildo Rocha, perseverante defensor da duplicação da BR-135, participou ontem
de nova rodada de debates acerca da obra em que está paralisada em atendimento a
recomendação do Ministério Público Federal (MPF) e também assuntos referentes a outras
rodovias federais que cortam o Maranhão, entre as quais a BR-222, BR-226 e a BR-010.

Desta vez, o
diálogo envolveu o novo ministro da Infraestrutura, Tarcísio Gomes de Freitas; parlamentares
federais; deputados eleitos no pleito de outubro do ano passado, e o governador do Maranhão, em
exercício, Carlos Brandão.

“A reunião foi muito boa, bastante produtiva. O ministro mostrou-se interessado em resolver as
demandas referentes que foram debatidas durante o encontro” destacou Hildo Rocha.

Decisões

O parlamentar ressaltou três decisões resultantes da discussão: “O ministro Tarcísio determinou ao
diretor geral do Dnit que apresse as soluções pertinentes ao campo de atuação do órgão e solicitou
ao governador em exercício, Carlos Brandão, parceria com a finalidade de resolver as questões de
licenças ambientais de competência estadual que estão sendo contestadas pelo MPF. O governador
em exercício, Carlos Brandão se comprometeu em ajudar. Acredito que o governo estadual irá
colaborar pois a conclusão da duplicação da BR 135 interessa a todos nós maranhenses”, explicou
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Hildo Rocha.

Luta incessante

A atuação do deputado Hildo Rocha em defesa das rodovias federais do Maranhão é notável. Já no
primeiro mês de mandato parlamentar, em fevereiro de 2015, o parlamentar fez o primeiro
pronunciamento em defesa de melhorias nas rodovias federais que cortam o Estado.

Não ficou só no discurso. Hildo Rocha exerceu papel fundamental nas articulações que resultaram
na aprovação de duas emendas de bancada que asseguraram recursos para a duplicação do
primeiro trecho da duplicação da BR-135 (Estiva/Bacabeira) e a continuidade da obra, até Miranda
do Norte.

Agora, o parlamentar trabalha para ajudar a resolver os entraves jurídicos e burocráticos que
levaram à paralisação da obra. A reunião de ontem foi a quarta rodada de debates, em menos de
30 dias,  que o parlamentar participou em busca de soluções para o imbróglio.

Participaram da reunião: os deputados Hildo Rocha; Aluísio Mendes; André Fufuca; Juscelino Filho e
Pedro Fernandes. Também participaram do ato o governador em exercício Carlos Brandão e os
recém-eleitos:  Eduardo Braide; Bira do Pindaré; pastor Gildenemyr; Junior Lourenço; Márcio Jerry,
Marreca e Eliziane Gama (senadora eleita).

https://youtu.be/EqmTNzLZ5uc


